

Happy Smile News

ときどき発行

Vol.7

今年は、秋から冬にかけて雨の日が続きましたね。お天気雨も多く、たくさん虫を見ることができました。

本格的に雪が降り始め、感染性胃腸炎も流行ってきています。体調には充分気をつけてお過ごしください。



12月5日(水曜日)の英会話教室では、一足早くクリスマスにちなんだ遊びをしました。毎回イベントに合わせて、講師の金子さんが手作りのイラストカードを作ってきてくれます。そのイラストカードを使って、子供達が言われた言葉(もちろん英語!!)に合うカードを拾います。回を重ねるごとに慣れてきた子供達。



拾ったカードが正解していたら、どっこい自慢彦彦です。その他にもみんなが車輪になって言葉に合わせて走ったり、座ったり、ハンカチ落としゲームなどで楽しく遊びました。そして今回も糸会本の読み聞かせをしてくださいました。『The Christmas Tree』と『Snow White』の2冊です。最後にはクリスマスプレゼントをもらって、みんな嬉しそうでした。

12月19日(水曜日)は、クリスマスパーティーを開催しました。まずはじめに、木のサンタさんを作りました。作り方は、①←枝を斜めに切ったものを②修正液でひげや髪の毛をポイント。あとは③顔を描いて出来上がり!! そのあとは、みんなお待ちかねのビンゴゲームを楽しみました。どんなプレゼントが当たるのか、みんなワクワク。一番最初の「ビンゴ!!」の声で次々にわたしもわたしもと続きました。お昼近くになって、準備してもらっていたカレーをみんなが頂きました。具だくさんのカレーお美味しかったです!! 総務課の木村さんをはじめ、本田さん、社協の原田さん、青山さん、いろいろとご準備ありがとうございました。毎回お世話になっています。感謝!! 感謝です♡

Happy♡Smileの活動は今年も残すところ、あと1回。

また来年、元気に会いましょう!!

それではみなさん、良いお年をお迎えください!!

発行: Happy♡Smile
代表: 本田 美香